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Ementa: Solicitando  estudos para o desenvolvimento de projeto junto ao Departamento Municipal de 

Educação, que vise a implantação de um Plano de Coleta Seletiva de Lixo nas escolas públicas do município. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 401/2015 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício 

ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, 

solicitando que sejam realizados estudos para o desenvolvimento de projeto junto com 

ao Departamento Municipal de Educação, que vise a implantação de um Plano de Coleta 

Seletiva de Lixo nas escolas públicas do município; por meio de medidas educativas, 

disciplinas permanentes que atentem para as diversas práticas de coleta seletiva do lixo 

para reciclagem dos materiais reaproveitáveis, a responsabilidade necessária com o 

descarte de resíduos sólidos e ainda, a conscientização de nossas crianças e jovens dos 

ensinos fundamental e médios.  

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 22 de maio de 2015. 

 

 

 

 

GÉRSON ARAÚJO 

VEREADOR - PSD 


